

Elbinfo Nr. 169

22. April 2018

Liebe Nachbarn!

Besuch des EKO-Hauses der Japanischen Kultur e.V. in Düsseldorf, Brüggener Weg 6

Das EKO-Haus - seit 1993 bestehendes Zentrum für japanische Kultur - umfasst einen buddhistischen Tempel (einziger japanischer Tempel in Europa), einen japanischen Gärten, Ausstellungs- und Vortragsräume und seit 1999 mit dem Kyōsei-kan ein zusätzliches Gebäude, welches eine Bibliothek sowie einen internationalen Kindergarten beheimatet. Kulturaustausch wird hier großgeschrieben: Sowohl Japaner als auch Gäste können auf einzigartige Weise die Gebräuche der japanischen Kultur pflegen bzw. kennen lernen.¹



Am 3. Juli haben wir eine zweistündige Führung gebucht und wir würden uns freuen, wenn viele Mitglieder vom Elbverein mitfahren würden.

Abfahrt: 14 Uhr (Bolzplatz) – Fahrgemeinschaften mit dem Auto

Beginn der Führung 15 Uhr

Eintritt 3,50 € je Person

Führungspauschale 50 € (wird auf die Teilnehmer umgelegt)

Ich bitte zu beachten, dass vor dem Betreten von Haus und Tempel die Schuhe auszuziehen sind. Hierfür erhalten wir an der Rezeption Hygiene-Socken, die bei der Besichtigung zu tragen sind.

➔ Bitte meldet Euch kurzfristig an, damit geplant werden kann.

Mit freundlichem Gruß

Heiner Klausgrete

¹ Fotonachweis: EKO-Haus

Vorsitzender	Wolfram Weidt	Elb 27	40721 Hilden	Tel.: (02103) 946193
Schriftführer	Heinrich Klausgrete	Elb 87	40721 Hilden	Tel.: (02103) 360465
Kassenwart	Bernhard Möller	Elb 61	40721 Hilden	Tel.: (02103) 40967